



PEMERINTAH KABUPATEN BANYUMAS

PERNYATAAN PERJANJIAN KINERJA

KECAMATAN SOKARAJA KABUPATEN BANYUMAS

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2020

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Drs. LUKMAN NAZARUDIN
Jabatan : CAMAT KECAMATAN SOKARAJA

Selanjutnya disebut sebagai PIHAK PERTAMA

Nama : Ir. ACHMAD HUSEIN
Jabatan : BUPATI BANYUMAS

Selaku atasan langsung pihak pertama

Selanjutnya disebut sebagai PIHAK KEDUA

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.


Purwokerto, 02 Januari 2020

PIHAK KEDUA



 Ir. ACHMAD HUSEIN
 BUPATI BANYUMAS

PIHAK PERTAMA


 Drs. LUKMAN NAZARUDIN
 NIP. 196408201993031006

PERJANJIAN KINERJA

SKPD : KECAMATAN SOKARAJA
TAHUN ANGGARAN : 2020

TUJUAN/SASARAN	INDIKATOR TUJUAN/SASARAN	PENJELASAN	SATUAN	TARGET
1	2	3	4	5
Mewujudkan kinerja pelayanan Kecamatan yang prima				
	Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM) Pelayanan Kecamatan	Formulasi : hasil Suervey Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM) Perhitungan : non kumulatif Sumberdata : Laporan Hasil survey kepuasan masyarakat (IKM)		83
Meningkatnya peran kecamatan dalam pelayanan dan pemberdayaan masyarakat				
	Persentase kelompok masyarakat di kecamatan yang aktif	Formulasi : Jumlah kelompok masyarakat di Kecamatan yang aktif dibagi jumlah kelompok masyarakat yang ada dikali 100 % Perhitungan : non kumulatif Sumberdata : Laporan jumlah kelompok masyakat yang aktif	%	85
	Persentase Layanan Kecamatan diselesaikan tepat Waktu	Formulasi : Jumlah layanan Kecamatan yang diselesaikan tepat waktu dibagi jumlah layanan yang ada kali 100 % Perhitungan : non kumulatif Sumberdata : Laporan jumlah layanan di Kecamatan	%	85
Meningkatnya peran kecamatan dan kelurahan	Persentase permohonan administrasi kependudukan dan PATEN yang terlayani secara baik	Formulasi : Jumlah permohonan administrasi kependudukan dan PATEN yang terlayani dengan baik dibagi jumlah permohonan X 100 % Perhitungan: kumulatif Sumberdata: Data permohonan administrasi kependudukan dan PATEN	%	100

Authorized by Esakip Kabupaten Banyumas

TUJUAN/SASARAN	INDIKATOR TUJUAN/SASARAN	PENJELASAN	SATUAN	TARGET
	Persentase Linmas terbina	Formulasi : jumlah linmas yang dibina dibagi jumlah linmas yang ada X 100% Perhitungan: non kumulatif Sumberdata: Data Linmas	%	90
	Persentase desa/kelurahan yang tertib administrasi pemerintahan desa/kelurahan	Formulasi : jumlah desa yang tertib administrasi pemerintahan desa/kelurahan dibagi jumlah desa/kelurahan yang ada X 100% Perhitungan: non kumulatif Sumberdata: Data desa/kelurahan yang tertib administrasi pemerintahan desa/kelurahan Keterangan : Pemerintah desa/kelurahan yang tertib administrasi pemerintahan desa/kelurahan adalah pemerintah desa/kelurahan yang tertib melakukan administrasi umum, administrasi penduduk, administrasi keuangan, dan administrasi pembangunan sesuai Permendagri Nomor 47 Tahun 2016 tentang administrasi pemerintahan desa atau permendagri nomor 34 Tahun 2007 tentang administrasi kelurahan.	%	90
	Persentase pembayaran PBB di Kecamatan	Formulasi : Realisasi PBB dibagi target X 100 % Perhitungan: non kumulatif Sumberdata: Data Realisasi PBB	%	85
	Persentase kelompok swadaya masyarakat di kecamatan yang aktif	Formulasi : Jumlah kelompok swadaya masyarakat (KSM) yang aktif dibagi jumlah kelompok swadaya masyarakat yang ada X 100% Perhitungan: non kumulatif Sumberdata: Data KSM	%	85
	Persentase desa yang mendapatkan pembinaan dan pengawasan pengelolaan APBDes	Formulasi : Jumlah desa yang mendapatkan pembinaan dan pengawasan pengelolaan APBDes dibagi jumlah desa yang ada X 100 % Perhitungan: non kumulatif Sumberdata: Data desa yang dibina.	%	85

No	Program	Anggaran (Rp)	Sumber
1	Program Peningkatan Pelayanan Perkantoran	687.565.000,00	APBD
2	Program Peningkatan Kualitas Perencanaan dan Pelaporan Perangkat Daerah	10.000.000,00	APBD
3	Program Peningkatan Peran Kecamatan dan Kelurahan	137.191.000,00	APBD
TOTAL		834.756.000,00	

Purwokerto, 02 Januari 2020

PIHAK KEDUA



PIHAK PERTAMA

Drs. LUKMAN NAZARUDIN
NIP. 196408201993031006